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С 09 декабря в Талицком городском округе проходил конкурс на лучший 
бизнес - проект для молодежи района. Муниципальный конкурс проводил фонд 
поддержки предпринимательства.  

Активными участниками проекта стали студенты Талицкого колледжа 
ЕКАТЕРИНА ГОРБУНОВА и НИКИТА НИКУЛИН. Кстати, Катя участвует в 
подобном мероприятии уже не в первый раз. Всего в этом году было заявлено 5 
участников. Напомним, двое из них наши студенты.  

Диплом первой степени (победителя) получил наш студент - первокурсник 
Никита Никулин. Он защищал бизнес план "Рекламная студия". Отличное начало! 

Диплом второй степени (победителя) у Екатерины Горбуновой, она студентка 

третьего курса и наша гордость❗ Все победители и участники получили крутые 

подарки от организаторов мероприятия. 
Поздравляем ребят с победой. Надеемся, что этот опыт поможет им в выборе 

профессии. И возможно станет первым шагом на пути к собственному бизнесу. 
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Ее звездный час впередиили наши студенты САМЫЕ 

ЛУЧШИЕ 

Хотела написать слово Знакомьтесь, и вовремя 

остановилась 
Ну кто в колледже не знает Екатерину Горбунову, 

студентку 3 курса отделения "Земельно-имущественные 

отношения"? Она всегда в движении. Бессменный 

корреспондент всех спортивных соревнований, которые 

проходят в спортивном зале Талицкого колледжа. 

Участница культурно-массовых мероприятий, 

организованных для студентов - исполнитель песен, 

ведущая... Заводила всевозможных квестов, событий внутри 

группы, студентка, которая может провести классный час, и 

еще много чего интересного и креативного. 

 

С детства Катя в гуще событий. Экологический центр. Кружки вышивания, лепки, танцы. 

Ну и конечно художественная школа. Живопись на 5 лет плотно вошла в жизнь девочки. 

Позднее искусство рисовать переросло в желание заниматься дизайном и проектированием 

помещений 
С 2017 года Катя серьезно и увлеченно стала заниматься журналистикой и освоением 

медиапространства  На этом поприще есть немало достижений, таких как Свидетельство об 

окончании "Арт - медиа". Катя является постоянным корреспондентом сюжетно-новостных 

полос в газетах "Восточная провинция", "Сарафан", ее посты размещаются в "Типичной 

Талице" и других медиасообществах. 
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Ее звездный час впереди или наши студенты 

САМЫЕ ЛУЧШИЕ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Еще одно увлечение, без которого трудно представить Катю Горбунову, это занятие 

вокалом и игра на музыкальных инструментах, гитаре и укулеле. Профессионально занималась 

вокалом она у Николая Кряковского. В прошлом году Екатерина успешно закончила школу 

вожатского мастерства, и уже с багажом полученных знаний работала все летние месяцы 

вожатой в областной больнице "Маян". "Моя мечта связать свою дальнейшую жизнь либо с 

педагогикой, либо стать хорошим кинологом, ведь воспитание собак это тоже талант", - 

говорит Катя. Самыми главными наставниками по жизни Екатерина Горбунова считает своих 

родителей - Людмилу Анатольевну и Алексея Михайловича. А еще есть любимая подруга Юля, 

с которой вместе с детского сада И, безусловно, педагоги и наставники, куратор группы Е.М. 

Корякина, которые всегда рядом. 

Екатерина уверена, что смелые и немного авантюрные личности добиваются 

поставленных целей быстрее. Она упряма, и никогда не желает останавливаться перед 

трудностями. Она пробует, иногда ошибается, как все мы, но не сдается и идет дальше. 

Что называется, быстрее, выше, сильнее. С таким девизом и такими жизненными 

установками у нее все получится. 
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Медиаторы Талицкого колледжа в числе лучших 
 
В образовательных учреждениях среднего и 

профессиональого образования Свердловской области с 

01 сентября по 30 декабря 2023 года проходил областной 

"Онлайн - конкурс на Службе примирения или примирение 

в сети". Организаторами мероприятия уже третий год 

подряд становится Уральская академия медиаций и 

комплексной безопасности при поддержке Министерства 

образования и молодежной политики Свердловской 

области. На протяжении 4 месяцев Служба примирения 

колледжа участвовала в онлайн-тренингах, мастер - 

классах, медиаторы набирались опыта, сами делились 

своими наработками и достижениями с другими командами 

области. Следует отметить, что всего в онлайн-конкурсе 

принимало участие более 30 Служб примирения из разных 

образовательных учреждений области  - школы и лицеи, 

колледжи и техникумы, разной территориальной 

направленности: Екатеринбург, Нижний Тагил, Каменск-

уральский, Артемовский, Красноуфимск, Камышлов, и 

другие муниципальные образования 

Главная цель работы всех Служб примирения в 

образовательных учреждениях это создание 

бесконфликтного пространства. Для достижения этих 

целей Службы взаимодействуют с субъектами 

профилактики, такими как ППДН, КДНиЗП. За два года 

работы Службы примирения в Талицком колледже 

достигнуты отличные результаты. Это признали 

президент Уральской академии медиации и комплексной 

безопасности Р.О. Фирстова, участники проекта, коллеги из 

образовательных учреждений. В составе службы нашего 

колледжа педагоги-психологи, социальные педагоги, педагог - 

организатор, советник директора по воспитанию, кураторы 

групп, преподаватели, родители и студенты - медиаторы 

По итогам проекта команда Талицкого колледжа получила 

Грамоту за победу в номинации "За внимание к 

психологическому состоянию участников". А всем участниками  

     Стр.5 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   Стр.6 
 
 



 

 

 

 
 
 
13 января в п. Юшала состоялся турнир по настольному теннису, 

который открыл в новом году Спартакиаду Тугулымского городского округа 
среди организаций, учреждений, предприятий, района, а также 
территориальных и сельских управ. В этот день в зале царила 
дружеская атмосфера. Собравшиеся спортсмены были в приподнятом 
настроении! Несмотря на выходной день, в турнире приняли участие 9 
команд, которые показали хорошую игру и померялись силами с соперниками.  

В итоге в личном зачете среди организаций 3 место заняла Санникова 
Анна, студентка Тугулымского филиала «Талицкого лесотехнического 
колледжа им. Н. И. Кузнецова». В командном зачете Тугулымский филиал 
занял 2 место Занимайтесь спортом, это способ интересно, полезно и здорово 
провести время!   
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15 января в актовом зале отделения 

профессиональной подготовки 

специалистов среднего звена педагогом - 

психологом и социальным педагогом 

проведено мероприятие со студентами 

колледжа на тему: «Осторожно спайс»  

Вместе со студентами, участниками 

мероприятия, разобрали, что такое спайс. 

Что происходит с курильщиком «спайса» и каковы последствия 

курения «спайса» Сделали вывод, что спайсы имеют очень сильное 

влияние на психику человека. Их частое и длительное употребление 

приводит сначала к психическому стационару, а затем в могилу 

Но это никак не должно касаться наших студентов. Ведь мы самые 

спортивные, самые позитивные, самые креативные и самые Лучшие. 

Мы все за здоровый образ жизни! 
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Под таким названием 
специалисты Талицкого 
музея имени героя - 
разведчика Н.И. Кузнецова 
провели классный час 
"Разговоры о важном" с 
группой студентов нашего 
колледжа. Мероприятие 
получилось интересным, 
познавательным и патриотичным. 
Группа ЗУ-12 (куратор М.Н. Силантьева) 
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Это психолого - педагогический и строительный (наставники 
советник директора по воспитанию И. А. Александрова и мастер 

производственного обучения В.П. Каргапольцев). Новое для 
образовательного учреждения, но такое интересное направление в 
работе с нашей молодежью. Цели у отрядов разнообразны и 
значимы. Сейчас ребята готовятся к встрече с руководителями 
областного студенческого отряда. В субботу колледж примет гостей 
и соратников данного направления, в их числе глава городского 
округа М.В. Михайлов, депутаты Думы. А вчера со студентами, 
входящими в студенческие отряды, в неформальной обстановке 
встретился директор колледжа Сергей Иванович Ляшок. Он отметил, 
что жизнь, учеба и общественные дела студентов для него были и 
остаются в приоритете! 
Студенты Талицкого колледжа, вперёд и только вперёд. Покоряем, осваиваем, движемся и добиваемся  
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Друзья! После новогодних каникул мы вышли на учебу. Это 
уже само по себе сложно, но мы справились. 
Неделя как обычно началась с церемонии поднятия флага в 
спортзале колледжа. На этот раз чести поднять флаг была удостоена 
МАРИЯ ДЬЯКОВА, студентка третьего курса отделения "Земельно-
имущественные отношения". Наша Мария достойно выступала на 
всех значимых мероприятиях города и района в новогодние 
праздники. Она наша звездочка и просто очень хорошая и 
отзывчивая студентка 

На этой неделе прошло много спортивных событий. Одно из 
них награждение участников основного отборочного этапа 
Чемпионата по волейболу. Наши студенты как всегда самые лучшие. 
Гордимся 

Также на неделе в фойе колледжа работала выставка работ студентов строительных 
специальностей. Все желающие проголосовали за лучшие макеты домов. 

Студенческие отряды колледжа готовились к областному мероприятию и встрече гостей из областных 
студенческих отрядов. Мероприятие пройдет уже завтра и мы непременно о нем расскажем. 

Также во всех отделениях колледжа прошли беседы, направленные на профилактику употребления спайсов. Это, 
конечно, не про наших студентов, но так, на всякий случай. Мало ли что кому взбредет в головуПедагоги Тугулымского 
филиала порадовали спортивными победами по теннису. А отделение подготовки квалифицированных рабочих и 
служащих мероприятиями патриотической направленности. Одним словом, все поработали на славу. Можно и отдохнуть... 
Впрочем, только один день в воскресенье. Суббота учебная/Но мы не унываем. Идем дальше. Даже не идем, а бежим. 
Спасибо всем, кто с нами в этом интересном и увлекательном забеге 
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20 января стало важным и знаковым днем для всего студенческого сообщества. В этот день в Талицком 

лесотехническом колледже было официально создано два студенческих отряда - психолого-педагогический "Ключ" 

и строительный "Стройотряд". Подписаны✍ все документы, избраны командиры и комиссары отрядов, созданы все 

предпосылки для дальнейшей плодотворной работы на благо наших студентов и нашего колледжа. Кстати, 

студенческие отряды созданы в основном в Екатеринбурге и Нижнем Тагиле. Поэтому мы горды, что такие отряды 

сейчас есть и в нашем городе... 

А все началось с поездки в город Екатеринбург на юбилейный вечер отряда "Объединенный". В этот 

студенческий отряд входят более 90 отрядов Свердловской области. Ребята так зарядились энергетикой 

мероприятия, что было принято решение - отрядам в колледже быть! 

В прошедшую субботу командир и комиссар областного студенческого отряда, бойцы стройотряда, 

торжественно приняты на сцене Талицкого колледжа. Сначала официальная часть - выступления официальных лиц, 

представление наших студенческих отрядов, принятие клятвы... На мероприятие пришли студенты колледжа, 

преподаватели, а также школьники из образовательных учреждений города и поселка Троицкого. После 

торжественного приема начались мастер-классы. Ребята из областного студотряда провели питч-сессию об истории 

и направлениях отрядного движения. Только представьте - в Свердловской области отряды существуют с 1964 года, 

и ни на один день, даже в самые тяжелые времена, их деятельность не останавливалась. В отрядах готовили 

строителей, проводников, археологов, медиков, педагогов - вожатых, сейчас появились научные отряды и многие 

другие профессиональные навыки осваивают студенты в таких отрядах. Как говорится, если ты не был в 

студенческом отряде, значит ты не вкусил всей прелести студенческий жизни. И если раньше такие отряды были 

только на базе ВУЗов, то сейчас движение активно развивается в колледжах❗ 

Мастер-классы "Как начать работу в студенческом отряде", "Как создать студенческую движуху" были 

проведены для студентов из отрядов, студенческого актива и присутствующих гостей-школьников. Также 

следующий блок мастер-классов был посвящен работе в социальных сетях. А еще студенты из областного отряда 

рассказали нашим ребятам, как проводить мероприятия, как все успеть, и даже учили танцевальным движениям. В 

итоге все получилось круто и интересно. 

Хочется поблагодарить идейных вдохновителей проекта "Студенческие отряды" - специалиста 

администрации Талицкого городского округа Антона Ефремова и Советника директора по воспитанию Талицкого 

колледжа Ирину Александрову. Благодарим педагога колледжа В.П. Каргапольцева за его желание стать 

наставником строительного отряда ‼Огромное спасибо директору колледжа Сергею Ивановичу Ляшок, главе ТГО 

М.В. Михайлову за поддержку и понимание значимости данного направления. 
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27 января 2024 года исполняется 80 

лет со Дня полного освобождения 

Ленинграда от фашистской блокады.  

Совместно с сотрудником Талицкий 

районной библиотеки им. Поклевсаих-

Козелл Картавых Юлией Викторовной 

в группах ЗУ-11, СЗ-12, БУ-12, ЭМ-11 

проведено мероприятие о блокаде 

Ленинграда и просмотр военного 

фильма-драмы «Крик тишины 

Многие студенты не могли сдержать 

слез.... 

Ленинградцы! Ваш подвиг навсегда в 

наших сердцах..  
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Просмотр документального 

фильма «Грязные слова» 
 

Педагогом – психологом колледжа со студентами 

1 курса организован просмотр документального фильма 

«Грязные слова» Общероссийской общественной 

организации «Общее дело» посвящён теме 

распространения мата в нашем обществе. с 

последующим обсуждением данной темы.  

Очевидно, что проблема распространенности 

бесценной лексики, прежде всего мата, среди молодёжи 

является очень острой для нашей страны. А ведь мат как 

социокультурная аномалия ведёт к деградации русского 

языка, к разрушению традиций, быта, интеллекта нации.  

В документальном фильме рассматриваются 

различные аспекты, связанные с данной проблематикой: 

каковы психологические причины распространения 

мата. Почему именно эти слова, а не какие-то другие? 

Что они обозначают? Можно ли их употреблять или нет?  

По сути, матерщина — маркер духовной 

деградации народа. И те россияне, кто принял для себя 

мат как языковую норму, похоже, и не задумываются 

над тем, какую страшную деятельность по разрушению 

нашего национального достояния они проводят, 

занимаясь целенаправленной дебилизацией русской 

речи, великого русского языка.  

Уместно вспомнить слова Аристотеля: 

«Законодатель должен удалять из государства 

сквернословие, потому что из привычки 

сквернословить непременно развивается 

склонность к совершению дурных поступков».  
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